Asociación de Guías y Scouts de Chile República 97, Santiago secretaria@guiasyscoutschile.cl quiasyscoutsdechile.org



COMUNICADO N° 22 - 2025 Consejo Nacional

Santiago, 02 de octubre de 2025

Queridas hermanas y hermanos guías y scouts,

Este fin de semana en Callejones celebramos la **113°** Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación de Guías y Scouts de Chile que nos llena de orgullo y alegría. Fue un encuentro profundamente provechoso y enriquecedor, en el que reafirmamos que nuestra Asociación sigue siendo un referente de compromiso social, educativo y democrático para miles de niñas, niños, jóvenes y personas adultas en todo el país.

La Asamblea tuvo importantes logros. Se aprobaron la **cuenta de la Presidenta Nacional** y la **cuenta de la Tesorera Nacional**, demostrando que en nuestra Asociación actuamos con responsabilidad, transparencia y sin temor a rendir cuentas de todo tipo de gestión que se lleve a cabo. También se votaron los acuerdos de las **mesas de trabajo**, fruto de un proceso participativo que reunió ideas y visiones diversas, todas puestas al servicio de un mismo propósito: fortalecer a la Asociación de Guías y Scouts de Chile y proyectarla hacia el futuro.

Un momento muy significativo fue la **elección de las y los nuevos miembros de la Corte de Honor Nacional y del Consejo Nacional**, quienes se suman con entusiasmo y compromiso a la labor de guiar y acompañar el desarrollo de nuestra institución. Cada una de estas elecciones reafirma que la Asociación es un espacio democrático y plural, donde la voz de las y los asociados tiene un peso real en la toma de decisiones.

Otro de los hitos fue el proceso participativo para definir la nueva cuota para el año 2026, llevado adelante con la participación activa de delegadas y delegados, junto a directores de distrito de distintos territorios. Este ejercicio colectivo no sólo permitió llegar a un acuerdo justo y representativo, sino que demostró, una vez más, que la Asociación de Guías y Scouts de Chile se fortalece cuando dialogamos, escuchamos y decidimos juntas y juntos, con responsabilidad hacia nuestro presente y visión hacia el futuro.

Queremos resaltar el **espíritu de respeto, fraternidad, valoración por el trabajo y buena disposición** que marcó toda la Asamblea. Ese espíritu es reflejo de los valores del escultismo y del guidismo, que desde hace más de un siglo han sido el corazón de nuestra misión educativa. En esta Asamblea no solo se tomaron acuerdos; también se vivió, en cada gesto y en cada palabra, la esencia de nuestra Asociación: una comunidad que educa en la libertad, que forma en la solidaridad, que promueve la vida al aire libre, y que cree en la construcción de un mundo mejor.

Asociación de Guías y Scouts de Chile República 97, Santiago secretaria@guiasyscoutschile.cl quiasyscoutsdechile.org



La **Asociación de Guías y Scouts de Chile** es, y seguirá siendo, una escuela de vida que llega a miles de niñas, niños, adolescentes y jóvenes en todo el territorio nacional. Lo hacemos desde la convicción de que cada experiencia, cada campamento, cada proyecto y cada servicio transforma vidas, fortalece comunidades y siembra esperanza. Esta Asamblea Nacional Ordinaria fue un testimonio vivo de que, cuando trabajamos juntos, honramos la tradición de nuestro Movimiento y abrimos nuevas sendas para las generaciones que vienen.

Queremos expresar un agradecimiento muy especial a todas y todos quienes hicieron posible la Asamblea desde lo operativo: trabajadoras, trabajadores y personas voluntarias que, con profesionalismo, dedicación y un profundo espíritu de servicio, dieron vida a cada detalle logístico, técnico y humano de este encuentro. Su esfuerzo, muchas veces silencioso pero siempre comprometido, fue el motor que permitió que todo lo que vivimos este fin de semana se hiciera realidad. Gracias a ustedes, esta Asamblea no sólo fue posible, sino que se transformó en una verdadera experiencia de comunidad.

Gracias a todas y todos quienes participaron, aportaron, entregaron servicio a través de su tiempo y positiva disposición y dieron vida a esta Asamblea. Gracias por seguir haciendo de la Asociación de Guías y Scouts de Chile una organización fuerte, inspiradora y fiel a sus principios. También agradecemos a los territorios que a través de sus representantes manifestaron sus posturas y valoramos enormemente la confianza que existe en la gestión institucional actual, la cual tomamos mancomunadamente, con optimismo y humildad para seguir trabajando y avanzando en todo lo que venga, así como también las oportunidades de mejora.

Sigamos adelante con la certeza de que **nuestro compromiso educativo y social sigue siendo tan necesario como el primer día**, y con la alegría de saber que lo hacemos como hermanas guías y hermanos scouts, unidos por una misma Promesa y una misma Ley.

Con afecto y gratitud,

Carolina Avalos Ovando
Presidenta Nacional

AGSCh

Felipe Mella Morales

Director Ejecutivo Nacional AGSCh